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☆学年委員長・学級委員決定☆
各クラスから選ばれた学級委員の認証が，先週月曜日全校朝礼で行われました。また，同じ日に第

１回学年委員会が開かれ，前期学年委員長に１年Ｃ組のＴ・Ｓさんが選ばれました。各クラス，
学級委員を中心に全員でしっかりとまとまり，それぞれが理想のクラスを目指してがんばって下さい。
そして，青学年としても，まとまりのある学年にしていきましょう！さて，気がつけばもう４月も最

終週，来週は５月になります。５月にはいると，ゴールデンウィークがあり，中旬には，教育キャ
ンプや初めての定期テスト（中間テスト）があります。キャンプに向けて準備をしながらも，
１時間の目の前の授業を大切にして，たくさんの知識・技能を身につけましょう！

☆学級委員から一言☆

私は学年委員長として、この学年を、みんなが自分を出せる学年にしたいです。誰か１人の強い
子に誰かが隠れてしまうことがないように、みんなに意見や思いを聞きながら、声をかけながら楽
しい学年をつくりたいです。

学年委員長 Ｔ・Ｓ

僕は、このクラスをとにかく元気なクラスにした 私は１年Ａ組を明るく楽しく、でも真面目な
いと思っています。そのために、放課などに自分か ことは、一生懸命取り組める仲の良いクラスに
らみんなに話しかけることをしていきたいです。で したいです。そのために、人見知りだけどクラ
も真剣にやるときは真剣にやるというメリハリもし スのみんなとワイワイと話ができるように声を
っかりとつけられるようにしていきたいです。 かけていきたいです。

１Ａ男子学級委員 Ｋ・Ｉ １Ａ女子学級委員 Ｒ・Ｓ

僕はＢ組を困ったことがあったらみんなで考える 私は、１年Ｂ組を明るく元気で、団結力があ
ことができるクラスにしたいです。そのために、ま り思いやりがあるクラスにしていきたいです。
ず自分から周りをよく見て困っている人がいたら積 そのために、私がクラスのみんなに声をかけ、
極的に声をかけていきたいです。よろしくお願いし 困っている人をみんなで助け、クラス全体の絆
ます。 を深められるようにしたいです。

１Ｂ男子学級委員 Ａ・Ｉ １Ｂ女子学級委員 Ｒ・Ｔ

僕はこの学級を何事にも一生懸命に取り組む学級 私は、Ｃ組のみんなが前期の間に休み時間と
にしたいと思っています。半年後にみんなが学級委 授業のメリハリはつけられるようなクラスにし
員がぼくでよかったなと思ってもらえるように精一 たいです。そして行事などは、みんなで協力し
杯頑張ります。 て、一生懸命取り組めるようにしていきたいで

す。そして、みんないろいろなことに積極的に
取り組む人になれるようにしていきたいです。

１Ｃ男子学級委員 Ａ・Ｋ １Ｃ女子学級委員 Ｓ・Ｍ

僕はＤ組を笑顔が多く、やることはしっかりとや 私は１年Ｄ組を団結のできるクラスにしたい
り、まっすぐ頑張れるようなクラスにします。その です。そのためには、１人１人のつながりが大
ためには、自分がクラスのみんなから信頼を得て、 切だと思います。私はクラスの子に声をかけ、
クラスみんなの意見を聞きながらではないとできな みんなとつながりたいです。また、私とつなが
いことだと思うので、クラスのみんなと仲良くなり った子が、また誰かとつながりができたらうれ
責任感をもち、このことが達成できるように頑張り しいです。
ます。

１Ｄ男子学級委員 Ｋ・Ｏ １Ｄ女子学級委員 Ｔ・Ｓ

僕はＥ組を明るくけじめのあるクラスにしていき 全力でみんなの役に立てるように頑張ってい
たいです。そのために３分前に着席をしていなかっ きたいです。学級委員は周りのことをよく見な
たら声をかけていきたいです。あと、みんなに自分 いと務まらないし、すごく大変だと思うけど、
から声をかけ、仲良くなれたらいいと思います。 自分から動いたり考えたりしてクラスが仲良く

なってお互いを高め合える環境をつくっていき
たいです。そして、思いやりと笑顔あふれる最
高のＥ組にしていきたいです。

１Ｅ男子学級委員 Ｓ・Ｕ １Ｅ女子学級委員 Ｓ・Ａ


